
令和６年度 第１回深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時   令和６年５月１６日（木） １７：３０ ～ １８：３０   

 

２ 場 所   深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

  ・委員長  子どもたちのためにできることを協力していきたい。 

  ・校  長  児童は生き生きと学校生活を過ごしている。新入生も学校生活のリズムに慣れ 

てきた。今は家庭訪問の時期である。地域の皆さんに支えられている。学校から

お願いして地域の方に行っていただく関係ではなく、協働的に行っていきたい。 

  ・各委員の自己紹介 

 

４ 協議内容 

（１）本年度の学校経営方針について 

 ・非認知能力の育成を新たに付け加えた。   →承認 

 

（２）令和６年度の学校行事予定について 

   

（３）ＦＣＥ（深伊沢コミュニティイベント）１０月５日（土）の開催内容について 

   ・防災→スポーツ→□→防災→… というローテーションでテーマを設定している。 

□はその時のニーズに合ったもので、ＳＤＧｓなどがある。 

昨年度は、防災がテーマで、今年度はスポーツの年度となっている。 

  ・今年度は、地域の方にも参加していただきたいため、鈴峰地区地域づくり協議会文化部

会にも相談している。 

 ・スポーツ推進委員（ファミリー・バドミントン）の方にも相談して計画を進めている。豚汁な

どの炊き出しのブースも計画中である。 

・昨年同様、９時から１１時の時間設定で、５つ程度のブースを１０つの縦割り班で回る計

画で進めている。 

・ボッチャは廊下でもできる。雨天時にも対応できるように、室内で実施できるものを考えて

いる。 

・消防団は３年に１回のペースで、防災がテーマの時に協力していただく予定である。 

・鈴鹿市文化スポーツ部スポーツ課に依頼して、４年前にＦＣＥのように、地元のプロ選手を



呼んでこれたらよい。→スポーツ課に交渉する。 

 

（４）危機発生時の対応マニュアルについて 

 ・特に熱中症対策と不審者対応のところを見ていただきたい。昨年度、不審者が放課後

に軽トラックで運動場に侵入してきた事案があった。 

・通学路は変更していないが、最新の地図に対応していないため、通学路地図の更新が

必要である。→ 通学路地図を更新する。 

・登下校中に地震が起きた場合、第二次避難の場所で通学路から外れた校区外の場所

があるため、削除する。 

・自転車のヘルメットの着用率が高くないため、啓発が必要である。 

 →交通安全教室の機会に徹底する。 

 

４ その他 

（１）今年度の学校運営協議会の予定について 

   第２回  ８月 １日（木）１４：３０ 

   第３回  ９月１０日（火）時間は未定（授業を参観した後） 

   第４回 １０月５日（土）１１：３０ FCE（深伊沢コミュニティイベントの後） 

   第５回 １１月２６日（火）鈴峰中学校区合同学校運営協議会 時間は未定 

   第６回  ２月 ６日（木）１７：３０ 

 

（２）令和６年度学校予算について 

 ・樹木の管理であるが、配当予算の樹木伐採費だけでは足りず、PTAに伐採をご協力いた

だいている。南側の欅の大木は、手入れが大変であるが、運動会の時など、よい木陰にな

っているので、残していただきたい。 

 

（３）マチコミ登録について 

 

（４）鈴鹿市の学校再編計画について 

・ ５月１４日（火）の中日新聞朝刊に鈴鹿市の学校再編計画の記事が開催されていた。将

来的なことを見据えて、鈴峰中学校区では連携を深めている。 


